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第 2 3 3 4 回例会記録　1 月 8 日（木）

副会長挨拶・報告
　新年会の席でご挨拶致します。

幹事報告
　あけましておめでとうございます。本年
もよろしくお願い申し上げます。それで
は、幹事報告を申し上げます。
　まず、一番最初に残念なご報告です。ま
ず、斉藤雄範会員からご退会ということで
届が出ておりまして、先日理事会で12月
31 日付けで退会ということになっており
ます。もう一人おられまして、藤川宣男会
員が同じく退会の申し出が出ておりますの
で、そちらも理事会の方で承認を受けさせ
て頂きました。
　本年度のスタートが109名でございまし
た。下期のスタートも109名ということで
現有勢力は維持しております。今後とも会
員拡大には、皆様のご協力をよろしくお願
い申し上げます。それから、理事会でござ
いますが、第一例会の夜というのが理事会
でございますが、今月は、この例会のため
に15日６時30分からホテルスエヒロ・フ
レスコの間において理事会を開催させて頂
きますので、理事の皆様は15 日理事会と
いうことを頭に入れておいて頂ければと思
います。
　それから、赤平から例会変更届がまいっ
ております。赤平に登録される方は、事務
局に問い合わせてから伺って下さい。
　それからちょっと先が長いんですが、４
クラブの今まで「ＩＭ」というのがござい
ましたが、それがなくなりまして、これか
ら４クラブの合同例会をしようというガバ
ナー補佐の考えによりまして、今年は５月
９日に４クラブの合同例会が開催されるこ
とになりました。後ほど理事会で若干の日
程変更があるかと思いますが、皆さん頭に
とめておいて頂ければありがたいと思いま

す。
　最後でございますが、１月始め若しくは
昨年末だったかもしれませんが、下期の会
費納入のお願いのご案内がいっておりま
す。１月いっぱいということになっており
ますのでよろしくお願い致します。以上で
ございます。ありがとうございました。
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〈　新　年　会　〉

☆ 親睦活動委員会担当 ☆
司会：坂田秀昭副委員長
 新年あけましておめでとう
ございます。親睦委員会担当
例会の新年会です。皆様のご
協力をお願い致します。

■宇山昌宏親睦委員長挨拶
　皆様におかれましては、新
たな気持ちで新年を迎えら
れ、昨年を振り返りながら今
年に向かって目標をたてられ
たと思います。

　昨年は、どこに行っても不景気の風が吹
き荒れており、大変厳しい年でありまし
た。今年は、いっきに景気が良くなるとは
思いませんが、少しは景気が上向くことを
念じ、今日は躍進太鼓の皆様に新年の景気
づけに太鼓を演奏して頂くことになってお
ります。また、会場は畳敷とし、テーブル
指定席とさせて頂いております。それは広
く世代をこえて会員同士の親睦と友情を
図ってもらいたいと言うことでございます
ので、ひざを付き合わせて懇親を深めて頂
きたいと思います。最後に林会長より志を
頂いていることを報告をし挨拶とします。
■副会長挨拶

　みなさん。あけましてお
めでとうございます。今年
の冬は雪が少ない上に、い
くらか暖冬でもございまし
て、空知太にある市営ス



キー場はまだオープンしておりません。開
設以来、こういうことはなかったというこ
とで、それほど雪が少ないんだなぁという
ことでございます。皆様方には、穏やかな
新春をお迎えのこととお慶び申し上げま
す。
　林年度もようやくといいますか半年を過
ぎまして、後半に向かおうとしておりま
す。最初の例会が新年会でございます。私
ども心を新たに、皆様と共に会の運営に努
力をしていきたいと思っております。
　今、お話がありましたように林会長は先
月の20日に退院されまして、ただいま、ご
自宅で静養中でございます。体調を整えて
おり、もう一月もすれば出てこれるかなと
いうところでありますので、それまでは私
が代わりを務めさせて頂きますので、よろ
しくお願い申し上げます。
　今、委員長からもお話がありましたとお
り、今年も非常に厳しい年になろうかと思
いますが、ロータリー国際会長のメッセー
ジにもありますように、こういうときこそ
奉仕の精神というか、実践の場であろうか
と思いますので、それを肝に命じてこの半
年間、われわれも頑張っていきたいと思っ
ております。今日は、楽しい新年会という
ことでございますし、このように畳の上で
ということになりますと、お酒もだいぶん
運ぶなと思いますが、ぜひ、ロータリーの
もう一つの目的である親睦を深めたいと
思っております。今日は、たくさんご出席
を頂きまして、ありがとうございました。
■乾杯　川口義弘幹事

　それでは、先程
年頭のご挨拶をさ
せて頂きましたの
で、いきなり本題
の方に入らせて頂

きたいと思います。
　年々、正月らしさがなくなって、今年も

新年を迎えて８日になるんですけれど、正
月気分もなかったのですが、この会場に
入ってきて、座敷のセッティングを拝見し
て、あぁ本当に正月らしいなぁ。そういう
気が致しました。親睦委員会の皆さん、あ
りがとうございました。また、先程からお
話が出ておりますが、今日の例会が始まる
15 分くらい前に林会長にお電話を差し上
げました。とっても声も元気が良くて、復
帰も早いのかなという気がしましたが、ま
だこういう寒さですとか、インフルエンザ
が流行っているときですから、もうしばら
くお待ちを頂ければと思います。近々、復
帰されることだと思います。
　今年一年が、林会長にとりましても、そ
して多くの会員の皆様方にとりましても、
良い１年であることを祈念させて頂いて、
乾杯を致したいと存じます。ご唱和よろし
くお願い致します。　乾杯。
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■万歳三唱　篠島会長エレクト
　会員各位の益々のご健勝
をご祈念申し上げますと共
に、本年一年が皆様にとり
まして素晴らしい年になり
ますようご祈念し「バン

ザーイ」。
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中島誠一会員・土井　聰会員・福井義昭会
員　新年あけましておめでとう。ニコニコ
ＢＯＸに協力して頂き今年もよろしく。
松原　　章会員　我が母校、箱根駅伝にて
４位になって。
藤井　照也会員　中島委員長と目が合っ
て。
細田　光人会員　１番テーブルではしゃぎ
すぎ、ニコニコの中島委員長とニコッと目
が合って!!

西村　恒則会員　年男のお祝いを頂いて。
吉田　邦夫会員　年男でお祝いを頂いて。
坪谷　六郎会員　年男で祝いを頂いてあり
がとう。
神部　絢子会員　あけましておめでとうご
ざいます。年女のお祝いを頂きありがとう
ございます。新たに０才からの始まりです。
皆様にとりましてもより良い年であります
よう。
縄手　　朗会員　久し振りに天国のロータ
リーから帰って来ましたので。
松尾　建二会員　明けましておめでとう。
明円　直志会員　明けましておめでとう。
大澤　崇記会員　明けましておめでとうご
ざいます。今後出席できる様努力します。
宇山　昌宏会員　親睦委員会の松尾会員、
明円会員、久し振りの出席と二人共ニコニ
コＢＯＸＬ板を出したので、また皆様の参
加に感謝して。
米倉　慎一会員　年明２回麻雀をやって
勝った金額の全て。
川口　義弘会員　本年もよろしくお願い申
し上げます。ロータリー100年まであと１年！
中田　　翼会員　鏡開きをさせて頂いて。
篠島　　弘会員　お正月で。今年は良い年
になりますように！

例会合計　109,000　　累計　870,819

【出席報告】■1月8日（木）
　☆新年会（夜間例会）
在籍者　109名（病欠１名・免除６名）
出席者　 88名（メイク含む）
欠席者　 14名（出席率　86％）
全員出席テーブル　６番・８番・９番


